

SHORT-NEWS

BIS-Vortragsreihe

Im anstrengenden Studienalltag bleibt oft wenig Zeit, sich auch mit Themengebieten neben dem Lehrveranstaltungsbetrieb zu beschäftigen. Um doch die Möglichkeit zu haben etwas über den Tellerrand zu schauen, bietet die BIS-Vortragsreihe spannende Vorträge aus den verschiedensten Fachgebieten. Von Recht bis Roboter, von Berufseinstieg bis Supercomputing besteht nicht nur die Chance auf interessante Vorträge, sondern auch auf angeregte Diskussionen im Anschluss. Ankündigungen auf bis.htu.tugraz.at.



Willst du leistbarere Öffis?

Die ÖHs der Grazer Universitäten starten im März eine Unterschriften-sammlung und eine groß angelegte Kampagne für Leistbarkeit der öffentlichen Verkehrsmittel in Graz. Die Listen liegen in der HTU auf, die Unterschriften werden dem steirischen Landtag vorgelegt. Nähere Infos auf htu.tugraz.at



Ingenieure ohne Grenzen

Als Pendant zu „Ärzte ohne Grenzen“ bietet dieser Verein weltweit technische Hilfe im Krisenfall im Kontext der Entwicklungszusammenarbeit, aber auch in der Bildungszusammenarbeit im In- und Ausland. In Österreich wird vor allem versucht, möglichst vielen Personen eine Plattform für ihr persönliches Engagement zu bieten. Du bist interessiert? Schau einfach mal auf www.ioa-austria.at vorbei.

Montagsakademie Uni Graz

Das Zentrum für Weiterbildung der KF-Uni Graz veranstaltet regelmäßig an Montagabenden Vorträge zu breitgefächerten wissenschaftlichen Themen. Vorwissen ist keines nötig, Anmeldung auch nicht und die Teilnahme ist kostenlos. Es gibt Live-Übertragen in andere österreichische Städte. Seit Kurzem unterstützt die HTU das Projekt, Broschüren mit inhaltlichen Zusammenfassungen liegen in der HTU auf. Mehr Infos auch auf montagsakademie.uni-graz.at



Studienbeitrag - einzahlen nicht vergessen!

Solltest du deinen Beitrag fürs nächste Semester noch nicht bezahlt haben, hast du nur noch bis 30.4.2014 Zeit, das nachzuholen. Da wir uns schon in der Nachfrist befinden, sind 10% mehr fällig. Achtung: Wenn du nicht einzahlst, wirst du exmatrikuliert, also vom Studium abgemeldet!

TOP: Studiengebühren-Topf der TU Graz & HTU Graz

Die Studiengebühren einmalig rückerstattet bekamen im Wintersemester 2013/14 sozial bedürftige Studierende, die nicht in der EU bzw. im EWR beheimatet sind (sie müssen den doppelten Studienbeitrag zahlen!). Das Projekt wurde sehr gut angenommen, die TU und die HTU konnten mit insgesamt 10.000 Euro betroffenen Studierenden unter die Arme greifen.

HTU-Zeichensaal: Dein neuer Lernraum

Seit Anfang des Semesters gibt es für alle Studierenden einen neuen Lernraum, den „HTU Zeichensaal“, im Dachgeschoss der Mandelstraße 15 (max. 24 Personen gleichzeitig). Einfach mit Studenausweis ins HTU-Sekretariat kommen (Öffnungszeiten Mo.-Do. 08:00 – 16:00 Uhr, Fr. 08:00 – 14:30 Uhr) und danach kannst du jederzeit mit deiner TU-Card in den Lernraum und auch Kaffeemaschine und Mikrowelle kostenlos benutzen.

Zeichensaal



kleinraum.at: Freizeitprojekte für Studierende. Du hast Ideen für Projekte an der TU, möchtest Anstöße geben oder gar selbst etwas veranstalten? Die Plattform kleinraum.at bietet dir die Möglichkeit. Beispiele aus der Vergangenheit sind eine Fotoausstellung, ein Modellbauworkshop, Filmabende und Mario-Kart-64-Cups. Das Projekt geht von der Studienrichtung Architektur aus, es freut sich aber über Teilnehmer aller Studienrichtungen der TU Graz.

FLOP: STEOP

Architektur & Molekularbiologie
Leider bleibt die STEOP in den neu zugangsbeschränkten Studien Architektur und Molekularbiologie trotz Aufnahmeverfahren und gesetzlicher Möglichkeit weiterhin im Studienplan verankert. Somit sind diese Studien jetzt zwei der wenigen in Österreich, die trotz Zugangsbeschränkung eine STEOP besitzen.